



Председателю Правления АКБ «ТБС Банк»
Chairman of the Management Board of JSCB TBC Bank
Тетрашвили С. / Tetrashvili S.

1. Настоящим Заявлением/Заявкой прошу открыть на моё имя депозитный счет до востребования для дистанционных услуг и в дальнейшем открывать по мере необходимости иные счета, в том числе счета в иностранной валюте (по моему выбору) для банковского обслуживания через мобильное приложение Банка, а также оказывать мне иные банковские услуги и предоставлять продукты, запрашиваемые мной через приложение Банка.

2. Также с подписанием настоящего Заявления/Заявки я полностью соглашаюсь и подтверждаю, что:

- Данные обо мне, предоставленные Банку, правдивые, точные, достоверные, реальные и соответствуют моей воле. При этом я осознаю последствия, вызванные передачей неверной, ложной, неполноценной информации Банку.
- Настоящее Заявление/Заявка является и заявлением на осуществление купли-продажи иностранной валюты после осуществления мною такого запроса через информационные системы Банка.
- Подписываю данное Заявление/Заявку для своей потребности, не действую в интересах третьих лиц и не имею связи с фиктивными банками и лицами.
- Даю своё согласие на ведение записи телефонных разговоров с сотрудниками Банка, на использование данной записи для подтверждения факта такого разговора, а также в целях контроля и улучшения качества обслуживания Клиентов Банка.
- Согласен на то, что Банк может использовать любые средства коммуникации (в том числе электронные, цифровые и т. д.) в ходе предоставления банковских услуг.
- Согласен на обработку своих персональных данных и других данных, а также получение соответствующих данных о себе в форме, удовлетворяющей Банк, и из источников, выбранных Банком.
- Даю согласие Банку запрашивать сведения о моих доходах у работодателя.
- Уполномочиваю и предоставляю Банку беспспорное право без дополнительного согласования со мной списывать (в том числе автосписание) со всех моих счетов и банковских карт в банках Республики Узбекистан суммы ошибочно зачисленных средств, для возврата сумм, зачисленных по ошибке и/или путём нарушения действующего законодательства и/или подозрительных сумм, комиссионные расходы за оказанные банковские услуги при использовании банковских продуктов, согласно действующим тарифам Банка.

- Согласен на проведение любых транзакций при помощи мемориального ордера.
 - Сделанные мною подтверждения посредством удалённых каналов связи в процессе банковской операции имеют ту же юридическую ценность и силу, что и письменная подпись на бумажном документе.
 - Соглашаюсь, что документы, составленные в цифровой форме, имеют ту же юридическую силу, что и бумажные документы, подписанные мною. Следовательно, документ, составленный в цифровой форме, не может быть условием для возникновения споров с Банком.
3. Настоящее Заявление/Заявка и моя подпись на нём также представляют собой образец моей подписи, подтверждение моего запроса об открытии счетов и получении других банковских продуктов, указанных на информационных ресурсах Банка (к таковым относятся сайт, мобильное приложение Банка, колл-центр, боты, официальные группы, каналы, страницы в мессенджерах и социальных сетях, электронная почта и др.), и согласие с условиями предоставления таких банковских продуктов.
4. В случае одобрения Банком моего Заявления/Заявки я заявляю, что полностью ознакомлен(а) и принимаю действующие на момент подписания настоящего Заявления/Заявки условия Генеральных Условий предоставления банковских продуктов и услуг и Тарифы Банка, размещённые на сайте www.tcbank.uz.
5. Настоящее Заявление/Заявка No "Agreement ID" является неотъемлемой частью ГУ и составлено на русском языке.
6. Об условиях и мерах безопасности при использовании банковской карты, способах подачи претензий и порядке их рассмотрения проинформирован(а).
7. В случае расхождения русской и английской версий настоящего заявления на открытие счетов соглашения превалирует текст русской версии.

Подпись

Signature

1. By this Application I request to open a demand deposit account in my name for e- banking services and further open other accounts, including accounts in foreign currency at my choice for banking services through the Bank's mobile application, as well as provide me with other banking services and products requested by me through the Bank's application.

- The data about me provided to the Bank is true, accurate, truthful, authentic, real and in accordance with my will. At the same time, I am aware of the consequences caused by submitting incorrect, false, incomplete information to the Bank.
- This Application is also an application for purchase and sale of foreign currency after I have made such a request through the Bank's information systems.
- I sign this Application/ request for my own needs, I do not act in the interests of third parties, and I have no connection with fictitious banks and persons.
- I agree to keep a record of telephone conversations with the Bank's employees, to use this record to confirm the fact of such conversation, as well as for the purposes of control and improvement of the quality of service to the Bank's Customers.
- I agree that the Bank may use any means of communication (including electronic, digital, etc.) in the course of providing banking services.
- I agree to process my personal data and other data, and to receive relevant data about myself in a form satisfactory to the Bank and sources selected by the Bank I agree to the Bank to request information about my income from my employer.
- I permit the Bank to debit (including auto debit) from all my bank card accounts in banks of the Republic of Uzbekistan the amounts of erroneously credited funds, to return the amounts credited by mistake and/or by violating the current legislation and/or suspicious amounts, commission expenses for banking services rendered, for/by using banking products, according to the current tariffs of the Bank, without any additional agreement with me.
- I agree to make any transactions by means of a memorial order.
- Confirmations made by me through remote communication channels in the process of banking transaction have the same legal value and force as a written signature on a paper document.
- I agree that the digitized documents have the same legal value and validity as the paper documents signed by me. Therefore, a digitized document cannot be a condition for disputes with the Bank.

4. In case the Bank approves my Application/ Request, I declare that I am fully familiarised with and accept the terms and conditions of the General Terms and Conditions for provision of banking products and services and the Bank's Tariffs available on www.tcbank.uz.

6. I am informed(s) about the terms and security measures for using the bank card, methods of submitting claims and the procedure for their consideration.